

Ankündigung mit Vorbehalt: Vorpremiere „Die Niere“

vorrausichtlich am Donnerstag, dem 21. Februar 2019, 19.30 Uhr



Foto: AIO

Veranstaltungsort: Winterhuder Fährhaus
Hudtwalckerstraße 13, Hamburg
zu erreichen mit der U1 bis Hudtwalckerstraße

Kartenausgabe: Nähere Information in Anmeldebestätigung.

Programm: Vorpremiere:
„Die Niere“
von Stefan Vogel
Regie Martin Woelffer
mit Dominic Raake, Katja Weitzenböck, Jana Klinge und Romanus Fuhrmann

Der Architekt Arnold steht vor dem größten Triumph seiner Karriere. Da kommt es ungelegen, dass bei der alljährlichen Vorsorgeuntersuchung seiner Frau eine Niereninsuffizienz diagnostiziert wird. Nur eine Spenderniere kann Kathrin noch retten – und Arnold besitzt gottlob die gleiche Blutgruppe! Leider hat der erfolgreiche Architekt nicht nur keine Zeit dafür, sondern auch Angst vor einer Organspende. Ganz anders der gemeinsame Freund des Hauses Götz: Er würde Kathrin sofort seine Niere verpflanzen. Genau dies aber führt nicht nur zu Verwerfungen im Architektenhaushalt – auch Götz' Frau Diana glaubt da noch ein Wörtchen mitreden zu müssen. Und aus der geplanten Feierstunde für Arnolds Neubau wird langsam aber stetig ein Trümmerfeld für zwei Ehen...

(Textquelle: Winterhuder Fährhaus)

Kosten: € 13,00 pro Karte (incl. HVV)

Anmeldung: ist verbindlich und wird bis 21. Januar 2019 im
VPP-Büro (Tel. 040/34971-1491) oder per Email
(philips.pensionaere@philips.com) entgegengenommen

Bei Interesse werden wir versuchen Karten für diese Vorstellung zu bekommen!